

# El Nuevo

## DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.216 - Rojas Bs. As. - Jueves 4 de Diciembre de 2025  
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“ La medicina es el arte de distraer al paciente, mientras la naturaleza lo va curando ”  
Edgar A. Torres

SALUD

## Abril y Guílera realizaron un balance de la gestión al frente del Hospital

En un encuentro con todos los empleados del nosocomio dos de los integrantes del equipo de dirección que estuvieron al frente durante el último período analizaron al detalle como se trabajó en cada área. Se repasaron datos y estadísticas, y se puso en relieve el aumento en la demanda.



P. 2 Y 3

POLÍTICA

P. 4

## El Intendente Bouvier garantizó los sueldos y aguinaldos de diciembre

POLÍTICA

P. 5

## Ramiro Baguer: “El naufragio del gobierno es inevitable”

POLÍTICA

P. 2

## Caminos rurales: Trabajan en una nueva ordenanza

DIVISIONES JUVENILES

P. 11

## Hay otros cuatro finalistas del torneo Clausura

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 8

## El Conservatorio Municipal presentó su audición de fin de año

**COTIZACIÓN DEL DÓLAR**

Actualización: 3 de Diciembre de 2025

	COMPRA .....	VENTA.....	VARIACIÓN
DÓLAR BNA .....	1430,00 .....	1480,00 .....	% 0,34
DÓLAR BLUE.....	1420,00 .....	1440,00 .....	% -0,35
DÓLAR MEP .....	1470,90 .....	1471,28 .....	% -0,87
DÓLAR MAYORISTA .....	1427,14 .....	1477,04 .....	% 0,34
DÓLAR TURISTA .....	1859,00 .....	1924,00 .....	% 0,34

**PRONÓSTICO DEL TIEMPO****CIUDAD DE ROJAS****HOY**

Despejado



MÁXIMA

34°

MÍNIMA

21°

**MAÑANA**

Despejado



MÁXIMA

35°

MÍNIMA

19°

**SOCIEDAD**

**E**n la jornada de ayer la Agencia de Recaudación y Control Aduanero

(ARCA) visitó nuestra ciudad con su Espacio Móvil de Atención (EMA), en el marco de la recorrida que realiza el programa por la provincia de Buenos Aires, para que los ciudadanos que están lejos de una dependencia puedan resolver consultas y trámites, y cumplir con sus obligaciones fiscales.

El EMA se instaló en el Pa-

# El Espacio Móvil de Atención de Arca estuvo en Rojas

Completó sus actividades desde la mañana en la Plaza San Martín. La iniciativa tiene como objetivo acercarse a los ciudadanos para que hagan consultas y trámites, facilitando el cumplimiento de sus obligaciones fiscales.

seo de la Memoria, sobre una de las esquinas de la Plaza San Martín, y atendió al público entre las 9:00 y las 14:00 horas.

Desde Arca informaron que, "en los EMA, los ciudadanos pueden gestionar la clave fiscal, registrar datos biométricos, efectuar inscripciones o rectificaciones en el monotri-

buto, averiguar por el monotributo social y realizar consultas en general".

También pueden solicitar asesoramiento sobre cómo utilizar los servicios web y las aplicaciones móviles de la agencia. Para esto, las unidades están equipadas con computadoras, dispositivos móviles y conexión a internet.

**EN AVENIDA GENERAL PAZ****Incidentes entre la Policía y trabajadores estatales en una protesta del INTI**

Trabajadores del Instituto Nacional de Tecnología Industrial realizaron una protesta en la avenida General Paz a la altura de Constituyentes, y se produjeron algunos incidentes con la Policía.

Los manifestantes quemaron neumáticos en uno de los carriles centrales de la avenida, sentido hacia el Riachuelo, lo que produjo la intervención policial que los corrió hacia la colectora.

En medio del operativo poli-

cial, los trabajadores arrojaron cubiertas a los policías, quienes los replegaron hacia la colectora.

La protesta se produjo luego de que Gobierno oficializara la disolución del Servicio Argentino de Calibración y Medición del INTI.

Según se publicó en el Boletín Oficial, la medida es parte de una "modernización administrativa" del instituto, y las tareas del sector pasarán al Organismo Argentino de Acre-

ditación (OAA) y a laboratorios privados.

Los efectivos de la Policía de la Ciudad avanzaron con sus escudos y restablecieron el tránsito en la General Paz. Los manifestantes se ubicaron en la zona de la colectora, frente al INTI. Finalmente, los trabajadores se establecieron en la entrada del instituto, rodeados por los efectivos que también buscan garantizar la circulación por colectora. (INTI)

**El Nuevo**  
DIARIO ROJENSE**FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004****Director Propietario:**  
LUIS DARIO MINADEOAPARECE DE LUNES A DOMINGO  
Dirección Nacional del Derecho del Autor**Registro DNDA N° 80680575**Redacción, administración,  
departamento, publicitario y  
talleres propios en Lavalle 471ROJAS - Buenos Aires -  
República Argentina  
Tel. Diario: (02475) 466000 -  
Radio: 433433**ALCANCE REGIONAL**La tarifa de publicación de los  
edictos judiciales es un 40% mayor  
al valor de publicación en el Boletín  
Oficial, según lo autorizado por la  
Suprema Corte de Justicia de la  
provincia de Buenos Aires**LA NOTAS FIRMADAS NO  
REFLEJAN NECESARIAMENTE LA  
OPINIÓN DEL EDITOR**

## POLÍTICA

# El Intendente Bouvier garantizó los sueldos y aguinaldos de diciembre

En la conferencia de prensa que brindó este martes el primer mandatario local aseguró que el municipio cumplirá con el pago de los haberes a los empleados municipales y además confirmó que están solicitando una asistencia al gobierno provincial. Detalló las deudas por descentralización y coparticipación.

**E**l Intendente Román Bouvier brindó este martes una conferencia de prensa en el Palacio Municipal donde no solo abordó el tema de la tasa a los combustibles, que finalmente no será implementada, y sobre los cambios que se producirán en el gabinete, señalando que para el año que viene estarán comenzando con más de diez funcionarios menos.

Además, el jefe comunal abarcó varias otras temáticas durante la conversación con los medios, entre ellas el pago de los sueldos y aguinaldos a los trabajadores municipales, haberes que, según aseguró, están garantizados.

"Los sueldos de diciembre están garantizados, los aguinaldos también -confirmó Román Bouvier-, estamos solicitando a la provincia a la asistencia, porque si nos entra la cuota de descentralización tributaria, que debería ingresar el 10 de



diciembre, vencimiento que se corrió por decisión de la provincia, tendríamos garantizados 600 millones de pesos que nos corresponden por ley de coparticipación".

"A eso hay que sumarle 255 millones que nos deben de la segunda acta de la Escuela 3, sumado a los más de 140 millones de IOMA e IPS, y 400 mi-

llones que nos debe la cooperativa eléctrica en concepto de tasas y recaudación tenemos 1400 millones de pesos", agregó.

El Intendente sostuvo que "confiamos en que los fondos de descentralización van a ingresar, de igual manera solicitamos un anticipo y la plata de los sueldos está garantizada".

Bouvier volvió a mencionar

el tema de la tasa de combustibles, en este caso respecto a lo que se aplica en el plano nacional, recursos que desde hace varios años no son coparticipables, motivo por el cual se reducen los recursos de los municipios: En el caso de la tasa del combustible, el 40 por ciento del valor del combustible con impuestos nacionales que en algún momento se coparticiparon y hace ya varios años se dejaron de coparticipar. Son impuestos que todos los meses se actualizan por parte del ministerio de energía, y en los últimos días se actualizaron justamente en un 20 por ciento, y no son los 50 pesos que nosotros quisimos poner".

"Si esos fondos llegaran a los municipios no necesitaríamos cobrar nada tasas a los vecinos, pero la ley de coparticipación nunca se va a discutir porque es más fácil juntar las arcas en los gobiernos centrales y pisarle la cabeza a los municipios", explicó.

## POLÍTICA Y ECONOMÍA

Negocian hasta último minuto el endeudamiento que pide Axel Kicillof: el juego de la UCR y el PRO, clave

Luego del intento fallido de la semana pasada, el oficialismo buscará este miércoles sancionar el proyecto de ley que habilita a Axel Kicillof a tomar deuda por 3685 millones de dólares en una doble jornada legislativa en Diputados y Senadores, a la que se llega en medio de tensas negociaciones y -aunque en el peronismo son moderadamente optimistas-, sin un acuerdo cerrado con sectores de la oposición que permitan tener certezas sobre el resultado final.

Las negociaciones, que se prolongaron durante toda la jornada, terminaron con el foco puesto en los pasos que darán dos bloques el particular el PRO y los sectores radicales de Somos Buenos Aires y UCR + Cambio Federal: allí estaría la clave para que la oposición reúna o no los 30 votos que le permitirían bloquear los dos tercios que necesitan el peronismo y sus aliados para que el proyecto sea ley en las dos cámaras, justo antes de que se produzca el recambio parlamentario. (DIB)

**TRÁNSITO**

**SIN CASCO NO HAY MOTO**

**TOLERANCIA CERO.**

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS Y SECUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

MUNICIPIO DE ROJAS

## POLÍTICA

# Caminos rurales: Trabajan en una nueva ordenanza

El jefe comunal se refirió a las reformas que habrá en el plano de los trabajos que se realizan para el mantenimiento de los caminos del distrito, indicando que se continuará trabajando bajo un sistema híbrido, con una parte a cargo del municipio y otra bajo contrataciones de privados.

Continuando con los diferentes abordajes que realizó el Intendente Municipal en la conferencia de este martes, trató el tema del mantenimiento de los caminos rurales, indicando que se está trabajando a través de la Secretaría Vial para crear una nueva ordenanza, en tanto las tareas seguirán siendo bajo el sistema híbrido, con una parte de las labores a cargo del municipio y otra mediante licitaciones con privados.

"El Secretario vial actual está trabajando en una ordenanza nueva, para un sistema más moderno, porque la ordenanza que está en aplicación hoy es de cuando Gustavo Vignal era intendente", explicó Bouvier.

El Intendente señaló en este aspecto que "en un momento estábamos convencidos de licitar todo como hizo Junín, pero



después de ver la experiencia de esa ciudad la decisión es seguir sosteniendo el sistema

actual, pero con contrataciones por tramos donde no estamos llegando".

"Licitar todo nos ataba a un monto fijo, que muchas veces no es necesario, porque si no llueve o no se necesita tener un arreglo permanente hay que pagar un canon fijo, entonces preferimos seguir con un sistema híbrido como hasta ahora y contratar para las zonas donde no estamos llegando", apuntó.

## SOBRE LA INCORPORACIÓN DE CLAUDIO ARAYA

En otro orden de cosas el Intendente Román Bouvier tocó el tema de la seguridad en el distrito, tema que viene siendo de amplia preocupación para los vecinos debido a la serie de robos que han ocurrido en el año y de los episodios de vandalismo en los espacios públicos.

Uno de los cambios que se producirán en el gabinete del Gobierno Municipal será justamente en la cartera de Seguridad, donde el ex comisario Claudio Araya estará reemplazando al Dr. Esteban Di Camilo, que pasará a ocupar otras funciones dentro del organigrama.

Sobre el nuevo esquema en Seguridad el Intendente Bouvier comentó que "se hizo cargo de la Secretaría Araya, un comisario jubilado que viene del foro de seguridad, y nos interesa que sea alguien que venga del palo de la policía, así que confiamos que hará un buen trabajo junto con el área inspección, que estará Juan Pablo Stocco".

## POLÍTICA

## ARBA suspende a agentes de recaudación que retuvieron más de \$100 millones y no los ingresaron al fisco

La Agencia de Recaudación de la provincia de Buenos Aires (ARBA) dispuso la suspensión temporal de aquellas empresas y personas que, actuando como agentes de recaudación, retuvieron o percibieron impuestos en nombre del fisco bonaerense por más de \$100 millones y no los ingresaron en los plazos establecidos.

La medida quedó formalizada mediante una resolución publicada hoy en el Boletín Oficial,

que define las condiciones y alcances de la suspensión para quienes incumplen la obligación legal de recaudar y depositar tributos provinciales.

El director ejecutivo de ARBA, Cristian Girard, explicó que "los agentes de recaudación incurren en defraudación fiscal cuando mantienen en su poder impuestos percibidos o retenidos más allá del tiempo permitido. Frente a esas conductas, avanzaremos

con suspensiones temporales para garantizar la correcta percepción de los pagos a cuenta y proteger los recursos públicos".

De acuerdo con el Código Fiscal, retener fondos declarados sin ingresarlos constituye defraudación y habilita la aplicación de multas y sanciones. En ese marco, la resolución establece que el agente suspendido no podrá efectuar recaudaciones referidas a los períodos y regí-

menes alcanzados, dado que los sistemas operativos de ARBA bloquearán cualquier intento de declaración o pago asociado.

Girard señaló además que "la suspensión se levantará una vez que el contribuyente regularice su situación y abone los importes declarados y no ingresados oportunamente. A partir de ese momento podrá volver a operar con normalidad y cumplir el rol que la normativa le asigna". (DIB)

**GO MERÍA**  
**El Charito**

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS. NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

**PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO**  
**Tomás Santana**  
**VENTAS - MATRÍCULA 85402**



**AV. LAS HERAS 487**  
**I ROJAS - BS. AS.**  
**Tel. 466362 -**  
**segurossantana@hotmaiil.com**

**POLÍTICA**

# Ramiro Baguer: “El naufragio del gobierno es inevitable”

El presidente del Bloque de Concejales del Unión por la Patria emitió un comunicado después de la conferencia de prensa de Bouvier, donde consideró que el Intendente culpó de la situación económica que vive el municipio a los vecinos, los empleados y el campo.

Luego de lo que fue el desarrollo de la conferencia de prensa que llevó adelante en la jornada del martes el Intendente Román Bouvier, donde habló de la tasa del combustible, los cambios en el gabinete, las deudas del estado provincial y nacional y el pago de los haberes a los empleados municipales, el que se pronunció mediante un comunicado fue el presidente del Bloque de Unión por la Patria, Ramiro Baguer.

El referente del Partido Justicialista a nivel local salió una vez más a fustigar al alcalde local, mencionando irónicamente que Bouvier cree que el gobierno está en el camino correcto, diferente a la consideración del concejal opositor, quien señaló



en el comunicado que “el naufragio es inevitable”.

Ramiro Baguer expuso su conclusión respecto a los conceptos vertidos por el primer mandatario local en el encuentro con los medios, apuntando que el Intendente le echa la culpa de todos los problemas económicos que atraviesa el gobierno municipal son de los diferentes sectores de la comunidad.

“Conclusión: La culpa de todo la tienen los vecinos, los empleados municipales, el campo, los empresarios y los comerciantes, y lo más preocupante es que está convencido que el gobierno está en el camino correcto”, expresó el concejal Baguer, castigando con dureza al Intendente.

**ECONOMÍA**

## El Gobierno asignó el cupo de autos híbridos y eléctricos para 2026

La Secretaría de Industria y Comercio oficializó este miércoles la asignación de 50.000 cupos para la importación de vehículos automotores correspondientes al período 2026, así como la reasignación del remanente no utilizado de 2025. Así se plasmó en la Resolución 513/2025 publicada en el Boletín Oficial.

En la normativa se detallan los vehículos que cada marca podrá importar al país desde países de

extrazona sin pagar el arancel común de importación del 35% que establece el Acuerdo de Complementación Económica 14 (ACE14) que Argentina tiene firmado con Brasil, y que funciona como una herramienta de protección para la industria automotriz de ambos países.

Según lo dispuesto, la asignación se realizó aplicando los criterios de evaluación establecidos

por la Resolución 29/2025 y su modificatoria, que ordenan priorizar el precio FOB en dólares y, en caso de empate, el mes estimado de nacionalización. El análisis de las solicitudes estuvo a cargo de la Dirección de Política Automotriz y Regímenes Especiales, que elaboró un informe técnico con la recomendación de distribución.

Tal como ocurrió este año con el primer cupo de 50.000 vehícu-

los, el 50% fueron asignados a las terminales automotrices con plantas industriales radicadas en Argentina que están agrupados en Adefa (Asociación de Fábricas de Automotores), y el otro 50% quedó para los importadores oficiales o autorizados que no producen vehículos en el país, que nuclea CIDOA (Cámara de Importadores y Distribuidores Oficiales de Automotores). (DIB)

**Transporte El Resero**  
logística / distribución

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -  
Tel. (02475) 433976 I 433975  
gustavo@transporteeelresero.com - pablo@transporteeelresero.com  
- analia@transporteeelresero.com

- SEMI-REMOLQUE
- CARGAS GENERALES
- COMISIONES

**TIENDA PARA MASCOTAS**  
**ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

Pedidos y consultas  
**2475 47 1789**

**TODOS LOS MEDIOS DE PAGO**

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

f ElArca Rojas @ elarcarojas

## SALUD

# Los Dres. Juan Cruz Abril y Analía Guilera realizaron un balance de gestión al frente del Hospital

En un encuentro con todos los empleados del nosocomio dos de los integrantes del equipo de dirección que estuvo al frente durante el último período analizaron al detalle como se trabajó en cada área. Se repasaron datos y estadísticas y se puso en relieve el aumento en la demanda.



**L**os Doctores Juan Cruz Abril, Analía Guilera y Pau-lo Silveira estarán terminando en los próximos días su gestión como equipo directivo del Hospital Municipal "Saturnino E. Unzué", decisión que llega tras dos años de una intensa y respetable labor, al servicio permanente de la comunidad.

A modo de cierre de gestión los profesionales concretaron esta semana un encuentro con todo el personal del nosocomio, fue con el objetivo de realizar un balance de la gestión, repasando datos, estadísticas, toma de decisiones, y poniendo el foco el aumento en la demanda en lo que es la atención del Hospital

Municipal que se ha transformado en el principal efecto de salud de la ciudad, incluso con áreas modelo, donde reciben a pacientes de toda la zona.

En diálogo con El Nuevo Diario Rojense los doctores Juan Cruz Abril y Analía Guilera, quienes además de cumplir su función en el equipo directivo siguieron en paralelo con su actividad como profesionales en sus diferentes especialidades dentro del Hospital, contaron detalles de las consideraciones que expresaron ante el personal.

"La intención de este cierre de gestión era transparentar que es lo que nos propusimos

hacer, que es lo que logramos en estos dos años, y que es lo que nos quedó gestionado pendiente de respuestas del ejecutivo", explicó en principio la Dra. Analía Guilera.

La además responsable del área de Neonatología señaló que "mostramos estadísticas del aumento del número de internaciones comparando con los dos años anteriores, lo mismo respecto al número de cirugías, de prestaciones en el laboratorio".

"Se hizo un resumen del crecimiento del hospital teniendo como referencia la situación del país, donde se muestra que nuestro hospital es el principal efecto de salud, y en base a eso

contamos lo que se tuvo que ir modificando, por ejemplo la ampliación de pacientes en la consulta espontánea de adultos, la organización de la emergencia en el triage para optimizar la respuesta en la guardia", sostuvo.

"Además se hizo un repaso de la ayuda que se recibió por parte de la cooperadora, de APEC, el Rotary, Satus-Ager, AFA, Robinson y todas las empresas y entidades que nos dieron un gran mano", subrayó.

Destacó también que "una de las cosas que nos propusimos fue sacar el hospital a la calle para involucrar a la comunidad, una cuestión que por suerte se pudo hacer".

**Oscar José CASELGRANDI**  
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

TEL. (02475) 462449  
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

**MAPFRE**  
Usted y nosotros. Un mismo idioma.  
**SEGUROS RIVADAVIA**  
Berkley Argentina Seguros  
a Berkley Company

**GARCIA MIGUEL ANGEL  
COMISIONES  
ROJAS - JUNIN  
REDESPACHO A LA ZONA**  
02475 410914  
FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

**Tomá Pureza... Tomá Confianza...**  
**AQUALU**  
Soda y Agua  
de LUCAS LABORDE  
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820  
REPARTO A DOMICILIO

**SALUD**

Por su parte, el Dr. Juan Cruz Abril, que ejerció el cargo de Director del Hospital, agregó: "Agradecemos a todo el personal porque el trabajo en una institución como el hospital siempre se hace en equipo, e inculcar en todos ellos que el proceso continúa y que más que nunca hay que apoyar la salud pública, más en nuestra ciudad donde el nosocomio es el principal efec-

tor en ese sentido".

Siguiendo con el balance de gestión explicó: "Sobre los datos que se explicaron en el comienzo de la charla tratamos de gestionar o administrar el hospital, o sea que lo que se hizo no fue por un parecer nuestro, ya que consideramos que las estadísticas son de gran ayuda para la toma de decisiones, por ejemplo si es que había que



traer determinado especialista se evaluaba sobre la cantidad de demanda".

"Seguramente que nos encontramos y nos vamos a seguir encontrando con deficiencias, en el recurso humano, en el equipamiento, porque Rojas es una ciudad chica, sin embargo lo fuimos sobrellevando de la mejor manera", apuntó.

Por último señaló: "Con to-

dos los datos que repasamos se demostró lo que ha crecido la atención en el hospital, donde se duplicó o triplicó, en qué sectores, de hecho en el caso del laboratorio se lo explotó al máximo dentro del personal y maquinaria con que contamos, y así también en diferentes áreas, lo cual marca una responsabilidad enorme de todos los trabajadores".

**EDUCACIÓN**

## Abre la Inscripción al Programa Escuelas Abiertas en Verano 2026

Jefatura Distrital Rojas informó que durante el mes de diciembre estará abierta la inscripción para participar del Programa Escuelas Abiertas en Verano 2026, plan que tiene el objetivo de que los chicos puedan continuar con sus aprendizajes, aunque en este caso a través de diferentes actividades recreativas.

El Programa Escuelas Abiertas en Verano se implementa desde el año 2000, a partir de la articulación entre el Ministerio de Salud, el Ministerio de Desarrollo de la Comunidad y la Dirección General de Cultura y Educación, organismos de la Provincia de Buenos Aires.

Durante sus años de imple-

mentación ha sostenido los derechos a la educación, a la recreación y a la alimentación, en el marco de la Declaración Universal de los Derechos del Niño.

Las actividades propuestas promueven la inclusión social, la concientización sobre la problemática ambiental, la integración y el desarrollo de diferentes prácticas ludomotrices, recreativas, acuáticas, deportivas y artísticas a partir de las propuestas

desarrolladas por docentes en pos de un proyecto distrital. Se centrarán fundamentalmente en el desarrollo de propuestas en el campo de la educación física y de la educación artística.

A través del referido Progra-

ma se da continuidad al servicio alimentario escolar (SAE) y se favorecen espacios educativos de encuentro, convivencia democrática, esparcimiento y disfrute de sus participantes, como así también el trabajo en equipo y la cooperación.

La implementación de este programa requiere de la articulación de estrategias entre distintas áreas del municipio. Entre ellas la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Deportes.

El programa está destinado a niños y niñas en edad escolar (desde los 3 años cumplidos), estudiantes de la modalidad de Educación Especial y Contextos de Encierro.

Las actividades se desarro-

llarán desde el día 2 al 30 de enero 2026, de lunes a viernes, en jornadas de 4 horas diarias en turno mañana de 8:30 a 12:30 horas.

Las sedes administrativas son escuelas donde funcionará el Programa: Rojas: JI 905- EP 3- EP 15- CEC 801

Carabelas: EES 2

R. Obligado EP 7

Los Indios EP 5

La inscripción (durante diciembre) se realizará en cada servicio educativo al que asisten habitualmente los y las estudiantes, mientras tanto las planillas de inscripción ya están disponibles en todas las escuelas y librerías cercanas a cada establecimiento.

**HOROSCOPO**

**ARIES:** No permita que la familia se inmiscuya en su relación. Use su sentido práctico en temas económicos. Seguridad en el terreno profesional, los jefes le apoyan.

**TAURO:** Cupido atacará por donde menos se lo espera. Buen día para llevar a cabo inversiones rentables. En el trabajo, se verá inmerso en una discusión inesperada.

**GÉMINIS:** Deje de ser tan suyo y busque comunicación con su pareja. No dé tanta importancia al ahorro. Delegué labores para que los trabajos salgan en fecha.

**CÁNCER:** El amor será una fuente de satisfacciones. La suerte estará de su lado en lo referente a la economía. Asuntos profesionales solicitan mayor atención por su parte.

**LEO:** Aclárese en el terreno amoro. No abuse de la generosidad de los demás. Tiene buenas ideas laborales, intente llevarlas a cabo. Hidrate su piel bebiendo agua.

**VIRGO:** Exige demasiado y eso afecta a su relación de pareja. Buen momento económico. Esté alerta a las oportunidades laborales que le ofrezcan. Se mantendrá en forma si evita los excesos.

**LIBRA:** Organice un viajecito divertido con su pareja. Dirija sus esfuerzos a economizar todo lo posible. Puede tener ofertas de trabajo muy interesantes. No fuerce su organismo.

**ESCORPIO:** Si no tiene pareja, intente confiar más en la gente. Piense si ese gasto es absolutamente necesario. Ese malestar en su trabajo será algo pasajero.

**SAGITARIO:** La persona amada está irascible, hable con ella. Un golpe de suerte podría incrementar sus ingresos. Cambios profesionales y movimientos inesperados.

**CAPRICORNIO:** Sentimientos expansivos, alegría y felicidad. Sus coronadas le proporcionan beneficios económicos. Pronto se acabará la etapa de monotonía laboral.

**ACUARIO:** Encuentra a esa persona que le cubre de mimos. Día óptimo para recuperar ese dinero que ha prestado. El panorama profesional es francamente esperanzador.

**PISCIS:** Si está sin pareja, probablemente encuentre una. Resolverá muy bien los asuntos de compras e inversiones. Se avecinan cambios favorables en el trabajo.

**CULTURA Y ESPECTÁCULOS**

# El Conservatorio Municipal de Música de Rojas presentó su audición de fin de año

En el evento que tuvo lugar en el Centro Cultural las alumnas y los alumnos, junto con sus profes, fueron presentando sus producciones en violín, piano, percusión, guitarra, flauta travesa, ukelele, saxofón y práctica coral; en sus distintos niveles de lenguaje musical.



**E**n la jornada del martes el Conservatorio Municipal de Música llevó adelante su audición de fin de año, velada que tuvo lugar en el Centro Cultural "Ernesto Sábato", siendo conducida por las integrantes del equipo de dirección Verónica Lolo y Delia Martínez.

En la audición de este martes se contó con la presencia de la secretaria de Desarrollo Humano, Victoria Stodart y demás autoridades municipales.

Las alumnas y los alumnos, junto con sus profes, fueron presentando sus producciones en violín, piano, percusión, guitarra, flauta travesa, ukelele, saxofón y práctica coral; en sus distintos niveles de lenguaje musical.

Fue un maravilloso encuentro, donde se demostraron los avances en el aprendizaje de las diversas expresiones del arte musical y vocal, ante un auditorio de orgullosos familiares, que disfrutaron y celebraron cada interpretación.

Una vez más la Gala del Conservatorio exhibió la amalgama entre un excelente nivel de enseñanza y un alto grado de compromiso de autoridades, cuerpo de profesores y estudiantes, cuyo resultado se puede apreciar en cada uno de los eventos en que participan.

El próximo miércoles 10 de diciembre será el turno del arte de las danzas clásicas. Aquí cada grupo irá presentando sus coreografías de acuerdo a sus edades. Este evento se realizará en el Salón del Centro Español en horario de la tarde-cita a confirmar.

## SOCIETAD

# Se conmemoran los 134 años del fallecimiento de Pancho Sierra

En el marco de un nuevo aniversario de el “milagrero”, tal como se lo definía a este personaje argentino conocido por sus dotes como curandero, el historiador Hugo Silveira ha reeditado nuevamente el libro en el cual repasa su vida y obra. Vivió durante varios años en Rojas.

Este jueves 4 de diciembre se conmemora el 134º aniversario del paso a la inmortalidad de Francisco “Pancho” Sierra, el Gaucho Santo Saltense. Una figura emblemática de nuestras tierras cuyo nombre ha permanecido a lo largo de los años, y su gran significado histórico-cultural para la comunidad. A lo largo del tiempo, Pancho Sierra se ha mantenido como un símbolo de fe y esperanza.

La devoción hacia Pancho Sierra y su legado espiritual continúa atrayendo cada año a numerosos devotos a su tumba en el cementerio de Salto, declarada Patrimonio Histórico de la provincia de Buenos Aires. Cada 4 de diciembre, aniversario de su muerte, su memoria se honra con visitas y homenajes.

Su vida y obra siguen inspirando a las generaciones actuales, manteniendo viva la llama de la tradición y la espiritualidad en el corazón de nuestra comunidad.

Hugo Silveira, reconocido historiador de Rojas, repasó la historia de Pancho Sierra y contó que está reeditando en libro en el cual repasa su vida.

“Pancho Sierra fue uno de los personajes de máxima tras-



cendencia de nuestro distrito, venerado y querido por mucha gente, porque si bien se creó en Salto, toda su labor espiritual la desarrolló en la estancia El Porvenir muy cercana a la localidad de Carabelas”, contó Hugo Silveira en Rojas.

“Este jueves el Cementerio de Salto estará recibiendo a miles de peregrinos y creyentes, en tanto se suspendió el homenaje a Teresa Superno, historiadora y escritora saltense, quien justamente ha realizado varios trabajos sobre el “milagrero”,

apodo con el cual se lo conocía a Pancho Sierra”, señaló.

El libro a la venta: “A manera de adhesión, a pedido de la gente de Salto, se ha reeditado nuevamente la revista de Pancho Sierra, que se pudo repartir gratuitamente hace unos años, pero ahora la situación económica ha cambiado bastante, con lo cual los ejemplares están a la venta a un valor de 5 mil pesos”

“Pancho Sierra, vida y obra”, tiene toda la reseña de su vida, acompañada por hermosas fo-

tos y con un relato de su relación con Rojas, donde vivió en la esquina de Francisco Roca y Dorrego, donde había una funda perteneciente a Casimira Gómez”, apuntó.

Hugo Silveira recordó que “allí vivió durante un tiempo cuando se vino de Buenos Aires, más precisamente cuando la familia se opone a un romance con una prima, así que dolorido por la situación se radicó en esta zona y era muy habitué a estar en el Puente del Matadero, donde se acercaba a tocar la guitarra o juntarse con amigos, era una persona muy empática, según se supo en aquel entonces. Luego se termina radicando en la estancia El Porvenir y empieza con esta labor espiritual”.

“En la revista nos encontramos con muchas anécdotas de familias de Rojas que han transmitido de generación cuestiones relacionadas a Pancho Sierra, además encontramos la imagen de su tumba vieja en Salto y en la portada y la contratapa aparece la foto del tapial del cementerio sobre la calle que lleva su nombre, donde se puede observar la cantidad de placas que hay colocadas en señal de gratificación”, concluyó el historiador rojense.



**ABDALA**  
PROPIEDADES

**Federico Abdala**  
Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) ·  
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152  
[abdala.propiedades@gmail.com](mailto:abdala.propiedades@gmail.com)



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476  
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: [trigo@clyfer.com.ar](mailto:trigo@clyfer.com.ar)

## EDUCACIÓN

# Continúa la experiencia inmersiva en la Escuela Primaria 8

En la jornada de hoy seguirán las actividades en el establecimiento educativo ubicado en la esquina de calle Avellaneda y Dardo Rocha, donde se viene llevando a cabo desde el lunes una propuesta en la cual los niños comparten un momento junto a sus familias bajo un abordaje específico.

**E**n la jornada de hoy estará continuando la experiencia inmersiva en las instalaciones de la Escuela Primaria Nro. 8 "Gral. José de San Martín", una actividad que tiene algunos tintes de muestra de proyectos, pero con características singulares.

La propuesta inmersiva de la Escuela Primaria Nro. 8 ha sido pensada como una actividad que se involucra en los sentimientos de los niños y niñas que forman parte de los diferentes cursos, con jornadas en las cuales los estudiantes comparten los proyectos con las familias.

"Una experiencia inmersiva es una vivencia que hace sentir a una persona como si estuviese dentro de otro mundo, estimulando los sentidos y



las emociones", explicó Natalia Baldomir, directora de la Escuela Primaria Nro. 8.

"Los estudiantes experimen-

tan a través de las sensaciones, se expresan y se apropiaron de la propuesta pedagógica de una forma plena y significativa,

es un momento que recordarán para toda su vida". agregó.

En la jornada del lunes comenzó la propuesta "Lo que Teo no dice. Entrá al laberinto de Teo: cada paso revela aquello que a veces cuesta decir".

Hoy continuará la propuesta inmersiva en dos turnos, el primero que será a las 9:30 horas con la temática "Neón. Galería de Genios y engaños", y por la tarde a las 13:30 horas "Emocionario. El Espacio en mis manos", en tanto para mañana está programado "El arte nos hace libre", estimulación sensorial a través del arte, texturas y sonidos, desde las 10:00 horas, y "El Bosque Mágico", con una convocatoria programada para las 15:00 horas.

## POLICIALES

## Megaoperativo contra el abuso infantil: 117 allanamientos en 73 ciudades bonaerenses

Un megaoperativo que involucró 117 allanamientos simultáneos en 73 localidades de la provincia de Buenos Aires buscó desbaratar redes de abuso sexual infantil, grooming y ciberpedofilia, atacando de manera integral los delitos vinculados al acoso en línea y la distribución, tenencia o producción de material de abuso sexual infantil (MASI).

La acción denominada Operación Protección de las

Infancias VI fue coordinada por los fiscales referentes en la temática del Ministerio Público bonaerense, bajo la supervisión del Procurador General Julio Conte-Grand. También participaron fuerzas especializadas en cibercrimen de la provincia, la Policía Federal Argentina, la Policía de la Ciudad de Buenos Aires y la Prefectura, reflejando un esquema de articulación interinstitucional clave para cubrir un

territorio tan extenso y diverso como el bonaerense.

El procedimiento incluyó la intervención en domicilios particulares, instituciones y hasta tres unidades carcelarias, donde los investigados ya se encontraban privados de la libertad por delitos de abuso sexual infantil intrafamiliar. La causa apunta a esclarecer no solo casos de distribución y consumo de material de abuso infantil, sino también even-

tuales casos de producción y acoso activo a menores a través de redes sociales y plataformas digitales.

De un total de 112 personas investigadas, 103 fueron hombres, 9 mujeres, con la particularidad de haberse encontrado tres menores de 16 años que compartieron material de abuso sexual infantil. En cuanto al rango etario advertido, osciló entre los 13 a los 62 años. (DIB)

## Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Alén 755 – Rojas (B)

12 de Octubre 25 4º Piso B – Junín (B)

02475-464101

[www.cukar-riano.com.ar](http://www.cukar-riano.com.ar)



**Asociación Mutual  
Comunitaria y de socios  
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)  
TEL. (02475) 464425**

## ECONOMÍA

# El Gobierno definió el valor del salario mínimo para los próximos 10 meses

Fue luego del fracaso de las negociaciones entre representantes de trabajadores y empleadores en el Consejo Nacional. Los detalles publicados en el Boletín Oficial.

**A**nte la falta de acuerdo en el Consejo del Salario y lejos del pedido de los trabajadores, el Ejecutivo estableció aumentos mensuales del Salario Mínimo Vital y Móvil SMVM por diez meses y modificó la fórmula del seguro de desempleo, que ahora queda directamente ligada al piso salarial.

La medida quedó plasmada en la Resolución 9/2025, publicada este miércoles en el Boletín Oficial, y fue aplicada de manera unilateral debido a que el Consejo del Salario no logró consensuar un monto entre los representantes sindicales y empresariales.

La disposición con la firma de la presidenta alterna del Consejo, Claudia Silvana Testa, también modifica el cálculo de la prestación por desempleo, que pasará a depender de los valores vigentes del salario mínimo.

Según ese texto oficial, el esquema propone los nuevos valores del salario mínimo, que desde agosto de este año estaba en \$322.200 mensuales, para el período comprendido entre noviembre de 2025 y agosto del año próximo.

El SMVM registra un nivel que marca una pérdida del poder de compra real del 31,5% desde diciembre de 2023, cuando Javier Milei llegó al poder. Los empresarios en la reunión ofrecieron un ajuste de \$4.800, lejísimo de lo que reclamaron los gre-



mios: llevarlo a entre \$553.000 y \$736.000 para abril de 2026-. .

Así quedan los montos del salario mínimo para los próximos meses:

Desde el 1º de noviembre de 2025: \$ 328.400 para los trabajadores que cumplen la jornada legal completa y en \$ 1.642 por hora para los trabajadores jornalizados

Desde el 1º de diciembre de 2025: \$ 334.800 y \$ 1.674, respectivamente.

Desde el 1º enero de 2026: \$ 341.000 y \$ 1.705, respectivamente.

Desde el 1º de febrero de 2026: \$ 346.800 y \$ 1.734, respectivamente.

Desde el 1º de marzo de 2026: \$ 352.400 y \$ 1.762, res-

pectivamente.

Desde el 1º de abril de 2026: \$ 357.800 y \$ 1.789, respectivamente.

Desde el 1º de mayo de 2026: \$ 363.000 y \$ 1.815, respectivamente.

Desde el 1º de junio de 2026: \$ 367.800 y \$ 1.839, respectivamente.

Desde el 1º de julio de 2026: \$ 372.400 y \$ 1.862, respectivamente.

Desde el 1º de agosto de 2026: \$ 376.600 y \$ 1.883, respectivamente.

A quiénes alcanza la suba del salario mínimo

La Resolución indica que estos valores se aplican a todos los trabajadores comprendidos en el Régimen de Contrato de Trabajo aprobado por la Ley

20.744, en el Régimen de Trabajo Agrario, en la Administración Pública Nacional y en las entidades y organismos del Estado Nacional que actúen como empleadores.

Aclara, además, que las asignaciones familiares están excluidas del cálculo del salario mínimo y que las situaciones previstas en los artículos 92 ter y 198 de la Ley 20.744 se ajustarán proporcionalmente.

El Salario Mínimo es la remuneración mínima que debe recibir cualquier trabajador en relación de dependencia por una jornada laboral. Es un valor oficial que funciona como referencia básica y que, además de marcar el piso salarial, impacta en otros ámbitos, como el cálculo de jubilaciones, programas sociales, becas, subsidios y cuotas alimentarias, entre diversas prestaciones.

Por otro lado, en cuanto a la prestación por desempleo prevista en el artículo 118 de la Ley 24.013, la resolución indica que se mantiene la fórmula vigente desde septiembre de 2023, y que indica que el beneficio será equivalente al 75% del importe neto de la mejor remuneración mensual, normal y habitual del trabajador en los seis meses anteriores al cese del contrato. Además, fija que "la prestación no podrá ser inferior al 50% del salario mínimo vigente ni superior al 100% del mismo". (DIB)

**Fabrimac S.A.**

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,  
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,  
CADA GRANO IMPORTA.

[www.fabrimac.com.ar](http://www.fabrimac.com.ar)

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

## DIVISIONES JUVENILES



# Hay otros cuatro finalistas del torneo Clausura

En la jornada del martes continuaron jugándose las revanchas de las semifinales, logrando pasar a la próxima instancia Juventud en las categorías Sub-12 y Sub-13, al superar a El Huracán, y Argentino en Sub-12 y Sub-15, al derrotar a Jorge Newbery.

**E**n la jornada del martes continuó desarrollándose el programa de los partidos de vuelta de las semifinales del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Divisiones Juveniles que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas, certamen que lleva el nombre de "Jeremías Martino".

La actividad este martes se repartió entre los estadios de Juventud y Argentino, donde se definieron otros cuatro finalistas del segundo certamen de la temporada, recordando que en la jornada del viernes habían avanzado a la última instancia de dicha competencia los elencos de El Huracán en la catego-

ría Sub-15 y de Deportivo Unión en la divisional Sub-17.

En el estadio del "Vagón sin Ruedas" la acción se abrió con la revancha de las semifinales de la categoría Sub-12 entre Juventud y El Huracán, seria que había comenzado en barrio Belgrano con la victoria del Albirrojo por uno a cero con el gol de Dylan López.

En la vuelta el Globo logró revertir la serie y se impuso por dos a uno, marcando para el triunfo Juan Giovachini y Fausto Lúquez, descontando para la Juve Fausto Pereyra.

El marcador global de dos a dos obligó a trasladar la definición a los penales, donde

terminó siendo más efectivo el conjunto de la entidad de barrio Nehuenche.

En segundo turno se enfrentaron en el mismo estadio Juventud y El Huracán en la categoría Sub-13, definiendo una manga que había iniciado con la victoria de la Juve en barrio Belgrano por uno a cero con el tanto de Hernán Ravichoni.

En la revancha Juventud logró aumentar la diferencia ya que lo ganó cuatro a cero, convirtiendo esta vez Theo Antonello, Fermín Galeano y Ciro López.

Pasando a lo que sucedió en el estadio "Venancio Coco Amichetti", la acción inició con la re-

vancha de las semifinales de la categoría Sub-12 entre Argentino y Jorge Newbery, serie que había arrancado con el triunfo del Albiceleste de visitante por tres a cero, marcando en aquella ocasión Octavio Barrionuevo en dos oportunidades y Bautista Ortiz.

En la revancha Argentino volvió a vencer por el mismo resultado, llevando el global a seis a cero, en este caso convirtiendo Octavio Barrionuevo, Gerónimo Godoy y Santino Genua.

Posteriormente se jugó la vuelta de semifinales de la categoría Sub-15 entre los clásicos rivales, que la semana pasada habían empatado sin goles en el estadio "Esteban Balín", y ahora fue Argentino el que logró desatar la serie al ganar por uno a cero, fue gracias al gol de Mariano Basile.

Con los resultados registrados hasta el momento jugarán la final de Sub-12 Juventud y Argentino y la de Sub-15 El Huracán y Argentino, en tanto la Juve espera rival en Sub-13 y Deportivo Unión en Sub-17, cerrándose ambas series anoche al cierre de esta edición con los compromisos entre Argentino y Jorge Newbery en sendas divisionales.

**INSUMAT**  
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION  
**02475 466749**  
**LARREA 145 - 2705 (ROJAS)**  
**insumat@rojasnet.com.ar**

**Hay un préstamo esperándote**

Mitre N° 385 | 221-507-0356

¡Llamanos! 464-859 | @mejorcredito

**Mejor Crédito**

HOCKEY SOBRE CÉSPED

# Excelente performance de la octava de Argentino en un encuentro de infantiles

El conjunto de la entidad Albiceleste de nuestra ciudad participó del décimo encuentro internacional que se llevó a cabo el fin de semana en el Club Sociedad Hebraica, en el partido de Pilar, donde logró avanzar a la final de la competencia, igualando dos a dos con Old Resian de Rosario. Las chicas vivieron una experiencia fantástica.



**E**n las gigantes instalaciones del club Sociedad Hebraica Argentina ubicado en el partido de Pilar se llevó a cabo el fin de semana la décima edición del Encuentro Internacional de la categoría Infantiles, compromiso que tuvo como protagonistas a equipos de diferentes provincias de la Argentina y también representantes de Chile y Uruguay.

El Encuentro del fin de semana contó con la participación del conjunto de octava categoría del Club Argentino Rojas, que cuenta con la conducción de Myriam Guevara y Lucía Arróspide, en tanto las integrantes del plantel fueron Amparo Beltrame, Amparo Berardo, Bernarda Capurelli, Juana Chasco, Bryanna Ceballos, Isabella Paolucci, Mercedes

Vaio, Emma Yñiguez, Isabella Ubino, Giovanna Torasso, Juana Reyes, Emilia Lafuente, Renata Pérez y Rita Yovovich.

La actividad en la entidad del partido de Pilar comenzó en la jornada del viernes con la recepción a las delegaciones, con más de 320 niñas participando del encuentro en las distintas categorías.

En lo referente a octava división fueron 16 los clubes participantes, lo que llevó a la organización a programar dos competencias paralelas, denominando a una torneo mundial y a la otra torneo olímpico.

El elenco rojense debió medirse en la competencia con Old Resian de Rosario, Jockey Club, Popeye de Salta, entidades que presentaron varios



equipos, Juventud de Rosario y Rada Tili de Chubut.

En el inicio del certamen Argentino cayó por dos a cero ante Old Resian, en tanto luego se impuso en los seis cotejos restantes, algunos de ellos bajo techo por la lluvia, logrando clasificar a la segunda ronda, donde obtuvo otras dos victorias y el pasaje a la final.

En la definición del torneo el equipo de nuestra ciudad volvió a medirse con Old Resian de Rosario, ahora en un partido de trámite sumamente parejo, donde las rosarinas estuvieron dos veces en ventaja, pudiendo empatar Argentino con los goles de Juana Reyes, el segundo en el último minuto.

La final se tuvo que dirimir en los penales, donde logró convertir uno más el conjunto ro-

sino, aunque no logró opacar la tarea de la arquera Bryanna Ceballos, que fue elegida como la figura del partido.

Desde la organización del evento felicitaron por el nivel y el comportamiento a todo el plantel del club Argentino Rojas, incluso también recibieron con orgullo los halagos de Fernando Ferrara, entrenador de los combinados nacionales.-

Es para subrayar que durante el encuentro las chicas pudieron disfrutar a pleno de las instalaciones de Sociedad Hebraica y también de diferentes clínicas que brindaron varios integrantes de los planteles de la Selección Nacional, también conocidos como Las Leonas y Los Leones, con lo cual terminaron viviendo un fin de semana inolvidable.

## HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos  
Ferretería  
Av. Moreno 102, Rojas.  
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

XX  
Asociación Mutual  
CLUB SOCIAL DEPORTIVO ASCENSIÓN

LLEGAMOS  
A ROJAS!

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460



LA TARJETA DE CRÉDITO  
DE LA MUTUAL

@TarjetaGralcha

## BÁSQUET ZONAL



# El Cartero también barrió la serie y se metió en la final

En el segundo cotejo de la manga de semifinales del torneo Clausura de Primera división de la APB Comunicaciones venció en condición de visitante a Ricardo Gutiérrez de Arrecifes por 78 a 65 y se adjudicó el segundo lugar en la definición, donde se medirá a partir del viernes con Argentino.

**E**n la noche del martes se conoció el segundo protagonista de la final del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet, siendo el elenco de Comunicaciones el que barrió la serie de semifinales ante Ricardo Gutiérrez y el que ahora se medirá con Argentino en la definición.

En el estadio "Miguel Chopo Montardit" de Arrecifes se enfrentaron el martes a la noche

Ricardo Gutiérrez y Comunicaciones en el segundo juego de la serie de semifinales del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense.

La manga entre el Cartero y el Tricolor había comenzado la semana pasada en el "Pickle Gracia" con el triunfo de Comunicaciones por 72 a 45, con lo cual este martes Ricardo Gutiérrez estaba obligado a ganar en su casa para forzar un tercer encuentro.

En la ciudad tuerca el elenco

arrecifeño le complicó el trámite al Cartero en los primeros veinte minutos, pero en el complemento la jerarquía del equipo conducido por Ricardo Palacio fue la que marcó la diferencia.

Comunicaciones quebró el partido en el tercer cuarto para quedarse con el triunfo por 78 a 65, logrando de esta manera la clasificación a la final del segundo certamen de la temporada, instancia en la cual se medirá con Argentino, repitiéndose los protagonistas de la de-

finición del Apertura.

Recordemos que Argentino avanzó a la final del torneo Clausura al barrer en su serie de semifinales a Sportivo Rojas, rival al que superó en el primer juego en el estadio "Socios Fundadores" por 64 a 58, mientras que en el segundo cruce se impuso en nuestra ciudad por 91 a 48.

Si bien falta la confirmación oficial por parte del Comité Ejecutivo de la Asociación Pergaminense, el primer partido de la final del Clausura se jugaría este viernes en el estadio "Socios Fundadores", mientras que el segundo iría el martes 9 en el "Pickle Gracia", y de tener que disputarse un eventual tercer cotejo volverán a encontrarse en la cancha de Argentino el viernes 12.

También hay que señalar que si Argentino se consagra campeón del torneo Clausura será automáticamente el dueño del título de la temporada, en tanto si el ganador resulta ser Comunicaciones, tendrán que volver a medir fuerzas en una finalísima.



[www.coopcarabelas.com.ar](http://www.coopcarabelas.com.ar)



## INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

### Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dólares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

[www.insiderfinance.com.ar](http://www.insiderfinance.com.ar)

## FÚTBOL INTERNACIONAL

# Sorteo Mundial 2026: cuál sería el grupo más complicado para la Argentina

Cada bombo cuenta con alguna selección que podría representar un serio problema para los dirigidos por Lionel Scaloni. El sorteo será este viernes a las 14:00 horas.

**L**a Selección argentina conocerá a sus rivales en la fase de grupos del Mundial 2026 este viernes, día en el que se llevará a cabo el sorteo en el Centro John F. Kennedy de la ciudad estadounidense de Washington.

Los dirigidos por Lionel Scaloni, que buscarán convertirse en la tercera selección en ganar dos Mundiales consecutivos luego de que lo hicieran Italia en 1934 y 1938 y Brasil en 1958 y 1962, integrarán el Bombo 1, por lo que evitarán cruzarse con las grandes potencias en la fase de grupos. Sin embargo, en cada bombo hay selecciones

que representan un verdadero peligro para la "Albiceleste".

En el Bombo 2 las selecciones que aparecen como las principales amenazas son Marruecos y Croacia, que en el Mundial 2022 alcanzaron las semifinales.

En el Bombo 3 el gran "cuco" será Noruega, que tuvo unas Eliminatorias Europeas prácticamente perfectas y pasó por arriba a todos sus rivales para clasificar a un Mundial por primera vez desde Francia 1998. El combinado nórdico tiene un gran poderío ofensivo, ya que cuenta con una super estrella como Erling Haaland, mientras

que Martín Odegaard es una de las figuras del Arsenal que lidera en la Premier League.

Finalmente, la selección del Bombo 4 que todos querrán evitar en caso de que clasifique es la de Italia. Si bien lleva dos ausencias consecutivas en Mundiales y su presente está lejos de ser el mejor, la "Azzurra" podría representar una verdadera complicación para cualquiera.

Teniendo en cuenta que no pueden haber tres selecciones europeas en una misma zona, el grupo más complicado para la Argentina estaría conformado por Marruecos, Noruega e Italia. (Agencia Noticias)

## AUTOMOVILISMO

### Con 49 pilotos, se cierra la "Copa de Oro" de TC en La Plata

El Turismo Carretera llega a La Plata este fin de semana con un total de 49 inscriptos para disputar la 15<sup>a</sup> y última fecha del campeonato 2025. En relación a la competencia anterior en Toay se registran 2 altas, Juan Pablo Gianini (Ford Mustang) y Sebastián Abella (Toyota Camry). En tanto que también habrá 2 bajas, Alfonso Domenech (Dodge Challenger) y Jeremías Scialchi (Ford Mustang). Se trata de la definición de la Copa de Oro.

Agustín Canapino (Chevrolet Camaro) llega con 57,5 puntos de ventaja sobre su compañero de equipo Santiago Mangoni (Chevrolet Camaro), cuando quedan 70,5 en juego (el GP Coronación entrega el 50% más que en una fecha normal). Solo 3 pilotos pueden pelearle el título al arrecifeño; Mangoni, Matías Rossi (Toyota Camry) y Marcos Landa (Chevrolet Camaro). Ninguno de ellos tiene la victoria reglamentaria.

La evolución de los inscrip-

tos en la temporada 2025 de TC

En 10 de las 15 fechas de 2025, el TC mantuvo un promedio igual o superior a los 50 autos por carrera. San Juan (48), San Luis (47), San Nicolás (49), la 2<sup>a</sup> visita a Toay (49) y esta última en La Plata (49) fueron las únicas carreras de la "máxima" que estuvieron por debajo de la media. El pico máximo fue la 4<sup>a</sup> fecha en La Pampa, con 57 máquinas, marcando el récord de inscriptos en los últimos 15 años. (Solo TC).

ESTACIÓN DE SERVICIO  
**PUMA** AVENIDA HELGUERA 250  
 MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES  
 JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL  
 ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETERAS VIRTUALES



FARMACIA DE TURNO  
 Jueves 4 de Diciembre  
**MONTENOVO**  
 Dardo Rocha 235

ORGANIZACIÓN INMOBILIARIA  
**CRIS-SOL**  
 GRAL. ALVEAR 546 - Tel: (02475) 462148  
**VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.**  
**INMOBILIARIA EN GENERAL**  
**CONSULTANOS!**

**AFA**  
 AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS  
 ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES  
**CENTRO PRIMARIO ROJAS:**  
 Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 | neas rotativas  
**SUBCENTROS:** Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascension - Junín  
**PIZARRAS**  
**MERCADO DE CEREALES**  
 MARTES 02 · 12 · 2025  
**DISPONIBLE**

	AFA	ROSARIO
TRIGO	250t000	s/c
MAIZ	274500	s/c
GIRASOL	505000	s/c
SOJA	510000	s/c
SORGO	s/c	238000

**PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES**

**Pura 3** HIDRATA PURIFICA VITALIZA  
 0 2 4 7 5  
**462335**  
 0800-222-0682

**QUINIENAS - RESULTADOS DE AYER, MIÉRCOLES 3 DE DICIEMBRE DE 2025**

► LA PREVIA - LA CIUDAD

1	..... 9941
2	..... 8293
3	..... 2228
4	..... 5344
5	..... 0056
6	..... 4343
7	..... 3223
8	..... 5029
9	..... 3399
10	..... 8080
11	..... 9369
12	..... 5099
13	..... 9086
14	..... 2998
15	..... 2385
16	..... 5416
17	..... 4274
18	..... 7885
19	..... 2141
20	..... 0481

► LA PREVIA - PROVINCIA

1	..... 1422
2	..... 7849
3	..... 4324
4	..... 8254
5	..... 0094
6	..... 4164
7	..... 6769
8	..... 5360
9	..... 8646
10	..... 0248
11	..... 1580
12	..... 7067
13	..... 3463
14	..... 4613
15	..... 2439
16	..... 1092
17	..... 6547
18	..... 9618
19	..... 5602
20	..... 0632

► LA PRIMERA - LA CIUDAD

1	..... 3585
2	..... 3833
3	..... 7832
4	..... 7246
5	..... 3226
6	..... 3822
7	..... 1319
8	..... 7362
9	..... 4089
10	..... 5896
11	..... 9630
12	..... 2201
13	..... 4650
14	..... 4061
15	..... 3169
16	..... 7878
17	..... 4675
18	..... 4755
19	..... 6797
20	..... 4565

► LA PRIMERA - PROVINCIA

1	..... 4638
2	..... 1583
3	..... 0010
4	..... 9617
5	..... 3587
6	..... 1621
7	..... 4263
8	..... 4251
9	..... 4850
10	..... 4100
11	..... 0024
12	..... 7377
13	..... 4006
14	..... 8417
15	..... 1817
16	..... 3736
17	..... 1065
18	..... 1897
19	..... 2235
20	..... 1552

► MATUTINA - LA CIUDAD

1	..... 3115
2	..... 6170
3	..... 8666
4	..... 9004
5	..... 4393
6	..... 7467
7	..... 8342
8	..... 9605
9	..... 1755
10	..... 8097
11	..... 4557
12	..... 7094
13	..... 9114
14	..... 9729
15	..... 6300
16	..... 2123
17	..... 1993
18	..... 5079
19	..... 9483
20	..... 1708

► MATUTINA - PROVINCIA

1	..... 4800
2	..... 5925
3	..... 0591
4	..... 8167
5	..... 9726
6	..... 0474
7	..... 3119
8	..... 9294
9	..... 7291
10	..... 9358
11	..... 3231
12	..... 0664
13	..... 0932
14	..... 2860
15	..... 0735
16	..... 2329
17	..... 8107
18	..... 9134
19	..... 8115
20	..... 7868

► MONTEVIDEO - MATUTINA

1	..... 3073
2	..... 6997
3	..... 8768
4	..... 9896
5	..... 4325
6	..... 7707
7	..... 8214
8	..... 9033
9	..... 1717
10	..... 8943
11	..... 4163
12	..... 7675
13	..... 9138
14	..... 9634
15	..... 6829
16	..... 2171
17	..... 1822
18	..... 5484
19	..... 9055
20	..... 1114

SAN VICENTE

# Kicillof le tomó juramento a Flavia Terigi, nueva directora general de Cultura y Educación

**E**l gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, le tomó hoy juramento a Flavia Terigi como nueva directora general de Cultura y Educación. Fue en el nuevo edificio de la Escuela Primaria N°26 de San Vicente, junto a la vicegobernadora Verónica Magario; el director saliente, Alberto Sileoni; y el intendente local, Nicolás Manegazza.

En ese marco, Kicillof destacó: "Lo que caracteriza al período que atravesamos y por el que vamos a continuar es la defensa irrestricta de la escuela pública: defenderla es seguir transformándola junto a quienes más la conocen, que son sus maestras y maestros, auxiliares, directivos, familias y estudiantes".

"Le damos la bienvenida a Flavia Terigi, quien asume el desafío de trabajar para seguir mejorando la educación bonaerense e igualar las oportunidades de los jóvenes de toda la provincia", expresó el Gobernador y añadió: "Tenemos la enorme tarea de planificar, pen-



sar y diseñar políticas de cara a la sociedad y de una manera clara: caminando la provincia, visitando las escuelas y escuchando a sus protagonistas".

"Estoy convencido de que no se puede mejorar lo que no se conoce y, menos todavía, lo que no se ama: por eso, nuestra comunidad educativa le reconoce hoy a Alberto Sileoni su profundo amor por la escuela pública", expresó Kicillof.

Por su parte, Terigi señaló: "Agradezco al Gobernador que

me ha propuesto para este cargo al que espero honrar con trabajo y dedicación: tengo un amplio acuerdo con la importancia inédita que el Gobierno provincial le ha dado a la educación y la orientación de su política educativa".

"No queremos contribuir ni un poco a un país para pocos, individualista; vamos a hacer todo lo que esté a nuestro alcance para hacer de la educación de la provincia un lugar digno y justo para todos y todas", indicó y manifes-

tó: "Asumo un compromiso de escucha para pensar juntos las reformas que necesita la escuela para seguir garantizando el cumplimiento de derechos".

Terigi es pedagoga formada en la Universidad de Buenos Aires, magíster en Ciencias Sociales (FLACSO) y doctora en Psicología (Universidad Autónoma de Madrid). Desde 2022 se desempeñó como rectora de la Universidad Nacional de General Sarmiento (UNGS) y forma parte del Consejo Nacional de la Calidad de la Educación.

## EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Colón, del Departamento Judicial Pergamino, cita y emplaza por 30 días a herederos y acreedores de PEDRO GOMILA, BERTA CELIA DREBET Y BERTA MARIA GOMILA.- Colón, a los 20 días del mes de noviembre de 2025.- Fdo. Dr. HECTOR MARIANO MORTARA.- SECRETARIO.-

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE  
**DEGfértil®**  
PGPR

Maíz  
Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three**  
(Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasiliense  
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANEZO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170  
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.  
www.laboratoriosdegser.com.ar

**DEGSER**  
ASOCIADOS



SERVICIOS COOPERATIVOS



Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay Internet - tv Rojas, Carrizel y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepelios